



Departement des Innern  
Ambassadorenhof  
Riedholzplatz 3  
4509 Solothurn

## **Stellungnahme zum Lotterie- und Sportfondsgesetz (LSG)**

Sehr geehrte Frau Regierungsrätin  
Sehr geehrte Damen und Herren Regierungsräte

Wir bedanken uns für die Einladung zur Vernehmlassung und äussern uns kurz wie folgt.

Der Vernehmlassungsentwurf bildet die aktuelle Situation und Handhabung ab. Die Verwendung von Fondsgeldern zur Finanzierung eigentlich staatlicher Aufgaben im Bereich des Lotteriefonds wird nicht angegangen. Dies betrachten wir als einen grundsätzlichen Mangel und muss in der nächsten Revision behoben werden

Wir legen zudem Wert darauf, dass Beiträge vermehrt und in höherem Ausmass an lokale und regionale Veranstaltungen und Veranstalter ausgerichtet werden, welche Kultur an die Bevölkerung vermitteln (wie Konzerte, Ausstellungen) und mit der Bevölkerung umsetzen (wie Orchestervereine, Chöre, Musik- und Kunstgesellschaften). Hier helfen oft kleine Beiträge enorm und entfalten eine Breitenwirkung. Wir sind uns jedoch bewusst, dass dieses Anliegen nicht auf Gesetzesstufe verankert werden soll.

Freundliche Grüsse

**Sozialdemokratische Partei des Kantons Solothurn**

Niklaus Wepfer  
Parteisekretär

Solothurn, 30. Januar 2020